
☆ 入学式 ☆ 

４月８日(金)、真っ青な空と満開の桜の花の下で、県立洲本高等学校定時制の課程

第７５回入学式が行われました。令和４年度は男子２０名、女子７名、計２７名もの

新入生を迎え、全学年合わせて計７４名となりました。 

高校生活の初日となる入学式。新入生たちは期待に胸を膨らませ、緊張した面持ち

で入学式に臨みました。担任の先生からの呼名にしっかりと起立する新入生たちから

は、これから始まる高校生活への意気込みが感じられました。校長先生から入学を許

可していただき、新入生代表の生徒は勤労と勉学を両立させる決意を宣誓しました。 

これから始まる高校生活を有意義なものにしてほしいと願っています。 

 

☆ 対面式 ☆ 

４月１１日(月)、新入生と上級生の対面式を行いました。生徒会長から歓迎の言葉

があり、それに応えるように新入生代表の生徒が、定時制に仲間入りした喜びと高校

生活への意気込みを述べてくれました。新入生が早く定時制の生活に慣れるように、

上級生が温かく迎えました。それぞれの活躍が楽しみです。 

 

☆ 新入生歓迎遠足 ☆ 

４月１５日(金)、今年度は前日の豪雨により中止になるかと思いましたが、生徒の

願いが通じ良い天候の中、新入生歓迎遠足を実施することができました。大浜海岸か

ら三熊山の頂上を目指して元気よく出発し、山頂では生徒会が考えた学校紹介や新着

任の先生の紹介を兼ねた○×クイズ形式のビンゴ大会を楽しみました。生徒たちは久

しぶりの登山で少し疲れていましたが、クイズが始まると元気に和気あいあいと活動

していました。「楽しかった」との声も多く、学年の枠を越え生徒同士の親睦が深まっ

た 1日となりました。 

  



☆ 創立記念式 ☆ 

５月９日(月)、生徒集会室にて令和４年度創立記念式が催されました。校長先生より、

「戦後間もない昭和２３年に、まずは洲本市で夜間学校の設立を願って数多くの署名が

集められ、そして同年新制高等学校が始まると共に、県下で最も古い定時制として本校

が設立された」という本校創立に至るお話をうかがいました。 

続けて、創立記念講演では、同窓会長の細川良美様より「十八歳成人」と題する講話

を頂戴しました。生徒たちは、成人年齢の引き下げに伴い、権利が認められるだけでは

なく、同時に大きな責任を負うことにもなる、ということを聞き、「自分たちの行動に

気を付けなくてはならない」という思いを新たにしました。 

 

☆ グラウンドゴルフ・生涯スポーツ・粘土細工 ☆ 

５月１７日(火)、高校生ふるさと地域貢献活動事業の一環として、グラウンドゴルフ・生

涯スポーツ(囲碁ボール)・粘土細工を実施しました。 

グラウンドゴルフには、「川西みどり会」から２４名の方々にご参加いただき、夕焼けに

染まる空の下で、３年ぶりの交流を楽しむことができました。 

囲碁ボールでは、初めてプレイする生徒がほとんどでしたが、高得点を狙って大いに盛り

上がりました。 

粘土細工では梅林有美先生にご指導いただき、樹脂粘土を使ってヒマワリの造花を、花び

ら一枚一枚から作成しました。 

  

 

☆ 生徒総会 ☆ 

６月３日(金)、令和４年度生徒総会が行われました。昨年度の活動報告・決算報告と

ともに、今年度の生徒会活動方針・予算案が提案・承認されました。また、体育祭・文

化祭のテーマ、体育祭Ｔシャツのデザインが決定しました。 

 



☆ 食育講演会 ☆ 

６月２７日(月)、NPO法人 C・キッズ・ネットワークより講師の方をお招きし、「お

やつ調査隊」をテーマに食育講演会を行いました。 

実際にみなさんが普段食べているおやつのパッケージを用いて食品添加物やアレル

ギーなどの食品表示を確認したり、ジュースに含まれる砂糖の量を当てるクイズをした

りと楽しみながら学べる講演会になりました。 

今回の講演会で学んだことを今後のみなさんの生活に活かしていってほしいと思い

ます。 

 

☆ 生活体験発表校内大会 ☆ 

７月１３日(水)、生活体験発表校内大会が洲本市市民交流センターで開催され、クラ

ス大会で選出された７名が熱弁をふるいました。どの生徒も自分の思いや夢・目標を一

生懸命に発表し、聴衆の心をふるわせました。 

 

☆ 進路講演会 ☆ 

７月１４日(木)、あかし若者サポートステーションのキャリアコンサルタント２名をお

招きし、進路講演会を行いました。「１年～３年(３修制生徒を除く)」、「４年・３修制３年」

の２班に別れての講演会となりました。 

「１年～３年(３修制生徒を除く)」は卒業後の進路を考える上で「働くとはどういうことか」

を意識し、将来のイメージに向けて今できることは何かを考えました。 

「４年・３修制３年」は、進路決定の流れや進め方を具体的にイメージし、今を考え、何を

準備すればよいのかを学びました。 

どちらも具体的な話の内容で、自分の将来と重ね合わせながら熱心に聞いていました。 

  

 

 



☆ 校外清掃活動 ☆ 

７月１５日(金)、学校周辺で清掃活動を行いました。生徒たちは、道端に捨てられた

ごみの多さに驚きながら、協力しあって袋がいっぱいになるまでごみを集めました。途

中、小雨がぱらつく場面もありましたが、時間ぎりぎりまで一生懸命に活動してくれま

した。地域の方々と一緒に清掃活動を行うのも３年ぶりです。ゴミを拾いながら地域の

様子を聞くなど、温かい交流の場を持つことができました。 

  

 

☆ 球技大会 ☆ 

７月１９日(火)、バレーボールの１種目で球技大会が実施されました。クラスの声援

を受けて、どのチームもせいいっぱいプレイし、仲間と協力して勝利を目指しました。 

  


